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Buzz：接下来队伍将休息几天 然后继续训练

 

在2-1战胜OG战队之后， Astralis新人Buzz接受了外媒blix.gg的采访。

Q：这是你加入A队后首次参加T1级别的赛事，你会如何形容这段时间的
经历？

A：我认为自己学到了很多。显然我们一开始输掉了很多比赛，我们非
常需要这些官方赛事来测试训练赛的成果，研究是否能够把训练赛的东
西带到正式比赛当中。我们从输掉的比赛中吸取教训，而在其他的比赛
中则以更强姿态回归。这是一段很棒的经历。
比赛中既有欢声笑语，又有紧张刺激。
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Q：在小组赛中你们0-2落败进入淘汰组阶段，你们已经被逼到了墙角，
必须拿下比赛才能避免落入复活赛当中。这是否给你增加了额外的压力
？

A：有一点，但我觉得大家很擅长舒缓压力。虽然有很多人都在关注着A
stralis。那我们试着以新方式去比赛。我们并不是要在3周内变成世界第
一战队，这需要一段时间，但我们在不断改善。所以虽然有压力，但我
们很擅长把压力放在一边。

Q：我想跟你聊一聊和OG的比赛。第一张地图是Inferno，你们14-16落败
，你觉得问题出在哪？

A：我自己的发挥一般。比赛中很多事情都没有如我所愿。我觉得我们
可以很好的阅读对手的想法，但更多的时候是个人能力差了一线。

Q：图二是OG主动选择的Vertigo。这一次你们16-14拿下地图胜利，你们
是如何实现翻盘的？

A：尤其是我自己，我努力听取队友的建议。比如我们必须保持好的心
态，尽管比赛中我们犯了一些失误，导致输掉了回合。但如果我们能够
相信自己，打出自己的水平，我们就能够拿下比赛。

Q：决胜图Ancient和前两张地图一样，也非常动人心魄。你觉得你们获
胜的原因是什么？是心理博弈更强吗？

A：是的，我们开局很顺。这总是能帮助我们进入比赛，而在比赛快结
束的时候，我们总是会choke几个回合，输掉本该拿下的比分。但所有人
都斗志昂扬，专注于如何获胜。所以我想说大家的内心很强大！
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Q：比赛中的紧张时刻，是不是你帮助队友平静下来？

A：是的，大部分时候就像图一一样。但当我进入游戏开始比赛之后，
就没有什么能够真正影响到我。当然加时赛的某些回合确实让人肾上腺
素飙升，但我并不紧张。

Q：最后一个问题是关于你们的未来。在状态回暖之际你们却无法参加I
EM 卡托维兹站。那你们有什么计划？是集训还是其它呢？

A：我们1月初很早就开始集训了，集训期间每天训练10个小时左右。到
目前为止我们只休息过一天，现在我们有好几天的休息时间，恢复自身
精力。之后我们会继续训练，我也不确定我们的下一场会参加什么赛事
。

Q：应该是ESL Pro League吧？
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A：并不确定，或许在EPL之前我们还会打别的比赛。

Q：目前还没官宣吗？

A：没有。

Q：好吧，期待！

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16752302036871.html
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